




- "Startups, opportunities for young people jobs creation and growth in Africa".<sup>1</sup>

- "Les Startups, opportunités à la création d'emplois pour les Jeunes et partant de la croissance en Afrique"

PROGRAMME		VENUE/LIEU
<ul style="list-style-type: none"> <li>Startups in Africa: Inventory of fixtures.</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>Les startups en Afrique : Etats des lieux.</li> </ul>	BURKINA FASO OUAGADOUGOU, International Conference Centre of OUAGA 2000  <i>Panafrican High Level Summit on Africa and its Diaspora Youth Startups Initiatives</i>
<ul style="list-style-type: none"> <li>African Start-ups Background and success Stories Presentation.</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>Presentation et échanges sur les parcours et histoires à succès des startups africaines.</li> </ul>	
<ul style="list-style-type: none"> <li>Start-ups and Financial institutions: What kinds of partnership for more efficiency into the financing processes on the African global scale.</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>Startups et institutions financières: Quels genres de partenariat pour plus d'efficacité dans les processus de financement à l'échelle globale africaine.</li> </ul>	
<ul style="list-style-type: none"> <li>Panel discussion: Coworking-brainstorming-Ideation on: 'Startups, opportunities for young people jobs creation and growth in Africa'.</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>Discussion de Panel : Réseautage-brainstorming-Ideation: "Les Startups, opportunités à la création d'emplois pour les Jeunes et partant de la croissance en Afrique".</li> </ul>	<i>Sommet Panafricain de Haut Niveau sur les Initiatives Startups portées par les Jeunes d'Afrique et de sa Diaspora</i>

+ B to C exhibition/+ Exposition B to C

#ForConCreateJobs  
OUAGADOUGOU-BURKINA FASO

<sup>1</sup> \*The programme, including session times and composition, may be subject to change /Le programme y compris le chronogramme et la composition des panelistes peuvent être sujet à tout changement.



- Empowering girls through Start-ups initiatives: The Mechanisms of implementation.

- Renforcer les capacités entrepreneuriales des jeunes filles à travers les initiatives startups: Les mécanismes à mettre en œuvre.

- Contribution of tech-startups into agricultural development in Africa: the ways to support.

- Contribution des startups technologiques au développement agricole en Afrique : les moyens de soutien.

- Internet and energy access affordability and challenges for the continent Startups.

- Startups du continent et défis d'accès à internet et à l'énergie

- Works in 3 sub-committees on #MMS  
 -M: Mentoring  
 -M: Monitoring  
 -S: Support

- Travaux en 3 sous-commissions sur #MMS  
 -M : Mentoring/Mentorat  
 -M : Monitoring/Suivi  
 -S :Support /Financement

- Plenary session debate and adoption of sub-committees works and resolutions.

- Débat plénière et adoption Draft des synthèses des travaux de sous commissions

- Gala-Dinner with Heads of States.

- Dîner-Gala avec les Chefs d'Etats.